
N° delibera Data Oggetto Contenuto

89 03/01/2022 Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Si procede all’approvazione del verbale n. 13 già fornito in

lettura ai consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità

90 03/01/2022

Elezione rappresentante dei genitori ( n.2) e componente 

docente (n.1) per il Comitato per  valutazione triennio 

2022-2025 (art.1 comma 129 legge n. 107/2015)

Per la nomina dei membri del Comitato divalutazione triennio

2022-2025 (art.1 comma 129 legge n. 107/2015) si candidano

per i rappresentanti dei genitori i signori: Raia Rosa, Di

Martino Catello, Servillo Valentina, Perna Vincenza e Comiato

Martina. Per i docenti si candida la docente Velotto Maria. Si

passa alla votazione mediante modulo Google e risultano

eletti: Di Martino Catello e Raia Rossella (genitori) e Velotto

Maria (docenti). Il Consiglio approva all’unanimità

91 03/01/2022 Approvazione POF 2021-22 
Il DS illustra brevemente le parti salienti del POF. Il Consiglio

approva all’unanimità

92 03/01/2022 Approvazione PTOF 2022-25                     

Per il 4° punto si illustra al Consiglio il PTOF aa.ss. 2022/25.

Vengono esposto le linee generali del funzionamento e della

progettualità per il prossimo triennio. Il Consiglio approva

all’unanimità

93 03/01/2022 Erogazione liberale iscrizioni a.s. 2022\23 

Per quanto riguarda il valore del contributo volontario si è

mantenuta la stessa cifra dello scorso anno: € 15,00 per il

primo figlio e solo € 5,00 per gli altri figli dello stesso nucleo

familiare. Il Consiglio approva all’unanimità.

Registro delibere C.d.C.

Gennaio/giugno 2022



94 03/01/2022 Funzioni  e Organigramma d’istituto Sicurezza 

L’organigramma della sicurezza è la base per una corretta

programmazione della formazione, ma soprattutto per la

consapevolezza di ruoli, responsabilità e possibili sanzioni. Per

la nostra istituzione scolastica sul sito della scuola è presente

l’Organigramma aggiornato per il corrente anno scolastico. Il 

consiglio approva all’unanimità

95 03/01/2022 Definizione orario scolastico scuola primaria 

Per il 7 punto all’o.d.g. prende la parola Consigliera Perna che

informa il Consiglio sul probabile indirizzo della Regione

Campania di adottare la didattica a distanza (per infanzia ed il

primo ciclo) per fronteggiare l’incremento dei contagi.

Nel caso in cui si rientrasse in presenza, invece, sia la signora

Raia che la signora Servillo, per la scuola primaria,propongono

di prolungare l’attuale orario scolastico, basato su 27 ore di

55 minuti.

 Il Consiglio approva all’unanimità.

96 03/01/2022

PON FESR Avviso pubblico per la realizzazione di ambienti e 

laboratori per l’educazione e la  formazione alla transizione 

ecologica “Avviso pubblico 50636 del 27 dicembre 2021”

Al punto 8 il DS spiega la differenza tra i PON FSE e i PON

FESR. C’è la possibilità di concorrere al bando per la

realizzazione di orti didattici. In questo modo si possono

coinvolgere gli alunni e sensibilizzarli al rispetto per la natura

e al tema dello sviluppo sostenibile. Il Consiglio approva

all’unanimità

97 03/01/2022 Discarico inventariale

Il Discarico Inventariale prevede che ogni 10 anni, secondo la

legge, si deve provvedere ad eliminare tutto ciò che è

desueto. Al 31/12 si è provveduto a smaltire suppellettili

molto vecchie e rotte.. Il Consiglio approva all'unanimità.



98 03/01/2022 Manuale di gestione documentale

Il DS mediante condivisione dello schermo presenta il

Manuale di gestione documentale e ne illustra le funzioni.

Essoè un atto interno di organizzazione dell'intero processo di

gestione dei documenti informatici e non, che fissa in

maniera puntuale la suddivisione dei compiti (e delle relative

responsabilità) del personale scolastico addetto.. Il Consiglio

approva all'unanimità.

99 10/01/2022 Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Si procede all’approvazione del verbale n. 14 già fornito in 

lettura ai consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità



100 10/01/2022 Disposizioni per la ripresa delle attività didattiche in presenza

La quinta sezione del Tar Campania ha sospeso l’esecutività

dell’ordinanza della Regione Campania nella parte in cui si rinvia al 29

gennaio il rientro nelle scuole dell’infanzia, elementari e medie.

Già da domani mattina, martedì 11 gennaio, in Campania saranno

riaperte le scuole dell’infanzia, primarie e medie per le quali l’ordinanza

regionale prevedeva la didattica a distanza, così come i servizi per

l’infanzia quali gli asili nido. 

Alla luce di questo ricorso si è resa necessaria la convocazione ad horas

del Consiglio per deliberare le modalità organizzative della ripresa. Data la

difficoltà di prevedere l’entità delle assenze del personale è auspicabile

stabilire una riduzione dell’orario scolastico anche perché occorre

rispettare la tempistica per la convocazione finalizzata alla nomina dei

docenti supplenti. La Ds propone una riduzione dell’orario di un’ora

anticipando le uscite alle 12.00 ed alle 12.10. fino a venerdì 14 gennaio.

Questa soluzione permetterà di coprire tutte le classi, anche quelle con

docenti assenti per malattia. La Ds rappresenta al consiglio cheè arrivata

la comunicazione dal comune di sospensione della mensa scolastica fino a

nuova determinazione. La signora Esposito chiede, se possibile, attivare la

DID per gli alunni che hanno conviventi positivi come si fa alla scuola

secondaria di primo grado. La Preside si impegna a organizzare le classi

virtuali per poter permettere la didattica integrata.

Si comunica, inoltre, che al rientro in classe gli alunni dovranno portare il

modello di Autodichiarazione Coronavirus. Il Consiglio approva

all'unanimità.

101 08/02/2022 Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Si procede all’approvazione del verbale n. 15 già fornito in

lettura ai consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità

102 08/02/2022

Accordo di Rete per la condivisione delle attività e dei servizi di 

due assistenti tecnici tra istituzioni scolastiche: scuola capofila 

“Pompei I Capoluogo”

La Ds. Comunica al Consiglio l’assegnazione da parte dell’USR

di un assistente tecnico condiviso tra diverse scuole

dell’ambito. Tale assegnazione è stata gestita dall’Istituto

capofila C.D. Pompei 1- capoluogo sulla base di un accordo di

rete già formalizzato. Si richiede l’approvazione a ratifica.

 Il Consiglio approva all'unanimità.



103 08/02/2022 Programma Annuale Esercizio Finanziario 2022

Prende la parola la DSGA che illustra il Programma Annuale

per l’esercizio finanziario 2022, rappresentando le singole

poste dello stesso.

Dopo esaustiva spiegazione il Consiglio approva all'unanimità.

104 08/02/2022

Criteri di selezione per le figure di progettista e collaudatore per

il progetto Azione 13.1.2 “Digital Board: trasformazione digitale

nella didattica e nell'organizzazione” Criteri di selezione del

progettista

Il progetto FESR Azione 13.1.2 “Digital Board richiede ai fini

della selezione del progettista e del collaudatore

l’approvazione di griglie per la valutazione dei titoli.

Vengono esaminate le stesse ed approvate.

 Il Consiglio approva all'unanimità.

105 08/02/2022

Criteri di selezione per le figure di progettista e collaudatore per 

il progetto Azione 13.1.1 “Cablaggiostrutturato e sicuro 

all’interno degli edifici scolastici”– Avviso pubblico prot. n. 

20480 del 20/07/2021 per la realizzazione di reti locali, cablate 

e wireless, nelle scuole

Si passa all’esame dei Criteri di selezione per le figure di

progettista e collaudatore per il progetto Azione 13.1.1

“Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici

scolastici”– Avviso pubblico prot. n. 20480 del 20/07/2021

per la realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle

scuole. Vengonoesaminate le tabelle di valutazione.
 Il Consiglio approva all’unanimità

106 08/02/2022 Progetto Sport

Si propone al Consiglio la ripresa del progetto di Tutoraggio

sportivo per le classi di scuola primaria che era stato

interrotto nel 2020 per il sopraggiungere della pandemia. Tale

progetto realizzato con l’aiuto di associazioni sportive

potrebbe essere svolto nel campetto della scuola

dell’infanzia. Tali progetti sono senza oneri per la scuola.

Prende la parola la Consigliera Raia che ricorda che tra i

progetti sportivi attivati

in precedenza quello di autodifesa ha riscosso un grande

apprezzamento tra i bambini. Tuttavia ad oggi, trattandosi di

sport di contatto, questo progetto non è praticabile. Il 

Consiglio approva all'unanimità.



107 24/05/2022 Lettura e approvazione verbale della seduta precedente
Si procede all’approvazione del verbale n. 15 già fornito in

lettura ai consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità

108 24/05/2022 Libri di testo anno scolastico 2022/2023

Nel collegio dei Docenti sono stati deliberati i libri di testo per

il prossimo anno scolastico dalle classi prime e dalle classi

quarte. Mentre le restanti interclassi hannoconfermato i

librigià in uso. La scelta dei testi di nuova adozione è stata

motivata da opportuna relazione. Unitamente all’adozione

dei libri di testo è stato proposto anche l’utilizzo, laddove si

renda necessario, l’acquisto di quaderni operativi. Il Consiglio

approva all’unanimità.

109 24/05/2022 Consuntivo E.F. 2020

Il DSGA espone in maniera dettagliata il Consuntivo E.F. 2020

approvato dai Revisori dei Conti in data 4 maggio 2022 senza

alcun ripiego e senza nessuna nota e che diventa parte

integrante del presente verbale. Il Consiglio approva

all’unanimità.

110 24/05/2022 Concessione palestre a. s. 2021/22

Per il punto in oggetto, considerando le numerose criticità

strutturali, sia dell’edificio della palestra della scuola

dell’infanzia che della primaria, criticità che hanno impedito,

nei due anni pregressi, lo svolgimento dell’attività motoria

agli alunni, si auspica la messa in sicurezza degli stessi, per

l’a.s. 2022-23, al fine di consentirne prioritariamente la

fruizione agli alunni. L’eventuale concessione delle palestre

alle associazioni richiedenti viene perciò subordinata

esclusivamente all’avverarsi di tale condizione. Il Consiglio

approva all’unanimità.



111 24/05/2022 Organici definitivi scuola Infanzia e Primaria

Per il prossimo anno scolastico per la primaria sono state

riconosciute solo 5 classi prime e per questo ci saranno due

docenti soprannumerari, che si spera recuperare con

l’organico di fatto. Per la scuola l’infanzia sono state

confermate le 14 sezioni. Per l’organico di sostegno ci sono

state assegnate solo 3 unità per la scuola dell’infanzia e 9 per

la primaria, numero veramente insufficiente considerato

l’elevato numero di alunni in difficoltà molti dei quali con

diagnosi di gravità. Anche per il personale ATA, profilo

collaboratore scolastico, si è avuta una contrazione di

organico compensata dai pensionamenti con un solo

perdente posto. Si è proceduto a fare richiesta di ulteriori

unità considerando il funzionamento della scuola dell’infanzia

a 40 ore e il pensionamento del custode. Il Consiglio approva

all’unanimità.

112 24/05/2022 Piano Estate/Pon apprendimento e socialità

“Il Piano Estate apprendimento e socialità” è un progetto che

dev’essere completato entro il 31 agosto 2023. Prevede due

azioni: una volta allo sviluppo della socialità e l’altra allo

sviluppo delle competenze. Sono state previste molte

iniziative che coinvolgono il terzo settore: vela, volley,

giardinaggio, musica e canto. Per le competenze di base , si è

pensato a vari percorsi, quali: un corso di lettura, uno di

coding e due di lingua inglese. Questi progetti hanno

finanziamenti già stabiliti, la differenza nella quota è legata al

numero degli alunni partecipanti. La quota complessiva è di

40.00,00 euro suddivisa in 4 moduli per ogni azione. Il 

Consiglio approva all’unanimità



113 24/05/2022
Partenariato con associazione “Piccoli passi/grandi sogni” 

progetto “L’amico Geniale” terzo settore

L’associazione “Piccoli passi grandi sogni” che collabora con i

salesiani, propone il progetto “L’amico geniale” che consiste

nell’organizzazione di corsi di recupero per gli alunni che ne

fanno richiesta in orario extrascolastico. Con questo progetto

la scuola si apre al territorio utilizzando al meglio le risorse

disponibili. Il partenariato è improntato anche sul

dopo_scuola e su quanto può essere di aiuto ai bambini in

difficoltà sia socio-economica. Il Consiglio approva

all’unanimità.

114 24/05/2022
Protocollo d’Intesa Con la lega NAVALE di Castellammare di 

Stabia e uscita didattica per le classi V 

Al punto 8 si discute del protocollo d’intesa con la Lega

navale. Quest’anno gli alunni delle sezioni di 5 anni, delle

classi terze e quinte hanno fatto una bellissima esperienza al

porto di Torre Annunziata visitando i silos e i locali della

guardia costiera e interagendo con il Comandante della

Capitaneria di porto. Solo per gli alunni di quinte era prevista

anche l’escursione sulla motovedetta, che purtroppo non si è

attuata. La lega navale di Castellammare ha offerto gratis

quest’uscita ai bambini per completare l’esperienza di

conoscenza del mare. Il Consiglio la ritiene una valida

opportunità ed approva all’unanimità.

115 24/05/2022
Adesione progetto “Fuori Classe” in collaborazione con SAVE 

THE CHILDREN

Il progetto “Fuori classe” in collaborazione con l’associazione

Save the children è un progetto sulla dispersione scolastica.

Esso fornisce sia percorsi didattici che consigli pratici ai

docenti per affrontare eventuali casi di dispersione, la scuola

propone l’adesione a tale progetto per gli alunni in situazione

di svantaggio anche se nella nostra scuola la percentuale di

dispersione non è significativa. Il Consiglio approva

all’unanimità.


